

八景島シーパラダイス遠足(2年)

海の生き物とふれあう

6月28日(金)に、横浜・八景島シーパラダイス遠足に行きました。蒸し暑い中ではありましたが、海から吹く風が心地よく、思いきり活動することができました。

午前中に行ったアクアミュージアムでは、スイミーの世界を思わせるような幻想的な光景に、子どもたちは目を輝かせていました。

午後は、ふれあいラグーンに行き、実際にナマコやヒトデに触れるなど、子どもたちは大はしゃぎでした。そんな楽しい活動の中でも、目当てを忘れずにグループで協力し、時間を意識して行動ができたことは、よい経験となりました。



「マンボウ、大きいなあ。」



「ナマコさわったよ。」
「ヒトデもいたよ。」



どんな生きものがあるか
さがしてみよう。

区水泳記録会・市水泳大会

他校のなかまとふれあう

7月26日(金)に、黒須田小学校にて、青葉区小学校水泳記録会が行われました。梅雨明けしないまま迎えた当日でしたが、晴天に恵まれ、本校からは4・5・6年生の代表選手20名が参加しました。子どもたちは、仲間の応援を受け、自己ベスト記録の更新を目指して、全力で泳ぎました。

また、特に良い記録を残した児童は、8月23日(金)に、今年度が最後の開催となった横浜市立小学校水泳大会に出場しました。あざみ野第二小学校からは、女子50M自由形に1名、男子50M平泳ぎに2名、男子200Mリレーに4名の児童がエントリーすることができました。のべ5名の児童は、たくさんの歓声が上がる中、横浜国際プールを堂々と泳ぎ切りました。



仲間を信じて泳いだリレー

荇田連合納涼夏祭り(6年)

地域とふれあう

8月3日(土)、荇田連合納涼夏祭り(6年)で6年生有志が「ソーラン節」を披露しました。子どもたちは7月の中休みを活用して練習に取り組みました。中休み以外にも空いた時間や家などで練習するほどやる気満々。当日は、あざこの伝統の法被(はっぴ)を着て、楽しそうに踊り切ることができました。

10月の運動会は、6年生全員でソーラン節を披露します。迫力のある、さらに成長した姿をご期待ください。



祭りのスタートを明るく飾りました。